

## ABSTRAK

**Neneng Angraini, (2022).** “*Pengaruh Lingkungan Internal dan Lingkungan Eksternal Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (IAIN) Palopo*”. Skripsi Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing Oleh Muzayyanah Jabani, ST., MM.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Lingkungan Internal dan Lingkungan Eksternal Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palopo. Penelitian ini bertujuan: 1. Untuk mengetahui apakah ada pengaruh lingkungan internal terhadap minat berwirausaha mahasiswa FEBI IAIN Palopo, 2. Untuk mengetahui apakah ada pengaruh lingkungan eksternal terhadap minat berwirausaha mahasiswa FEBI IAIN Palopo, 3. Untuk mengetahui apakah ada pengaruh secara bersama-sama lingkungan internal dan lingkungan eksternal terhadap minat berwirausaha mahasiswa FEBI IAIN Palopo. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Populasinya adalah Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palopo sebanyak 2768 Mahasiswa. Pengambilan Sampel dilakukan dengan teknik *Probability Sampling* dengan metode *Simple Random Sampling*. Sampel yang digunakan sebanyak 96 Mahasiswa. Data diperoleh melalui kuesioner. Selanjutnya data ini dianalisis menggunakan Regresi Linear Berganda. Hasil penelitian ini pada uji T variabel Lingkungan Internal berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha yang menunjukkan nilai t hitung sebesar  $3,235 > t$  tabel 1,985, dan uji T pada variabel Lingkungan Eksternal berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha yang menunjukkan nilai t hitung  $6,021 > t$  tabel 1,985. Pengaruh Lingkungan Internal Dan Lingkungan Eksternal secara Simultan memiliki Pengaruh Signifikan terhadap Minat Berwirausaha, dengan nilai F hitung  $82.807 > F$  tabel 3.09. Nilai pada uji  $R^2$  sebesar 0.640 (64.0%) sedangkan sisanya 36.0% di pengaruhi oleh variabel diluar penelitian ini.

**Kata Kunci:** Lingkungan Internal, Lingkungan Eksternal, Minat Berwirausaha